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一般財団法人 愛知県バスケットボール協会 
2019 年度 第 2 回理事会 議事録 

 
 

【日 時】2019 年 6 月 18 日 19：00～21：00 
【場 所】協会事務局 
【出席者】川本副会長、門川専務理事、野村常務理事、石塚常務理事、 
  出原理事、桝岡理事、酒井理事、宇田津理事、山内理事、加藤理事、矢倉理事、鈴木理事、

  大橋理事、糟谷理事、坂野理事、小栗理事、八木理事、金田理事、松藤理事、佐々木理事、 
  伊藤監事、井上監事  
【欠席者】加藤会長 
 
【次 第】 
1. 会議成立宣言 
2. 門川専務理事より挨拶 
3. 審議事項 

① 2018 年度 事業報告 
資料に沿って本協会が 2018 年度に行った事業が報告され、評議員会に提出する資料としてそ

の内容とともに誤字脱字等がないかについても審議が行われた。 
万が一、理事会終了後に資料中の内容の誤りや誤字脱字等を発見した場合には、本協会事務局

まで連絡をするよう出席理事・監事に依頼があった。 
≪以上承認≫ 

 
② 2018 年度 決算報告 

資料に沿って本協会の 2018 年度決算について報告があり、審議が行われた。 
スポーツ振興くじ助成金がどの項目に計上されているのかを確認すること、また、収益増加の

理由を明確に示せるよう、評議員会までに 2017 年度と 2018 年度の対比表を作成することが

決定された。 
また、6 月 14 日に行われた会計監査について、印漏れ・記入漏れ等が認められた箇所もあった

が金額的な部分について問題はなかったと伊藤監事より報告があった。 
≪以上承認≫ 

 
③ 定款・基本規程・諸規定の一部改定／裁定委員会の選任について 

裁定委員会について、本協会常務理事の野村氏、理事の出原氏、春馬・野口法律事務所の春馬

弁護士を裁定委員として選任することを審議し、満場一致で可決された。 
また、定款の一部改定については第 4 条、第 12 条、第 13 条の新旧対比表が提示され、評議員
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会に提出することを可決。 
基本規程については新旧対比表、裁定規程・規律規定については大幅な変更のため改定案の全

文が提示され、それらの改定が承認された。 
≪以上承認≫ 

 
④ 2019 年度定時評議員会の開催について 

2019 年度定時評議員会の開催ならびに議題、資料が提示された。一部、本理事会の審議事項

（議事録中①～③）についても議題に含まれるため、各審議事項の審議内容に沿って修正箇所

や改善点はあるものの承認。 
≪以上承認≫ 

 
⑤ 国体の選手選出について 

成年男女、少年男女のスタッフ・選手名簿を提示の上審議し承認された。 
≪以上承認≫ 

 
⑥ 2019 年度 公益財団法人日本スポーツ協会公認スポーツ指導者等 

表彰候補者の推薦について 
≪該当者なしのため審議せず≫ 

 
⑦ U12 西三河支部春季リーグの予算書再提出 

2019 年度第 1 回理事会にて、参加料の追加徴収予定がありながら予算書に計上されていなか

ったため再提出が行われた。当該箇所の修正を確認し、承認となった。 
≪以上承認≫ 

 
⑧ 審判委員会 

(1) 女性審判講習会 
(2) 2019 年度 B 級審判ライセンス取得講習会 
(3) 2019 年度 B 級審判員強化講習会 
(4) 2019 年度 JBA 公認 C 級審判ライセンス取得講習会（高体連） 

 以上について、要項と予算書を提示。 
(5) 2019 年度 愛知県協会 TO 講習会 第 1 回、第 2 回 
以上について、実施計画を発表。 
(6) 2019 年度 ABA 審判委員会主催 JBA 公認 C 級ライセンス新規取得審査会 
以上について、決算報告書を提示。 
各項目について審議し、承認となった。 

≪以上承認≫ 
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4. 報告事項 
① 業務執行理事より業務執行状況報告 

資料に沿って 2018 年 12 月から 2019 年 5 月までの加藤会長、川本副会長、門川専務理事、野

村常務理事、石塚常務理事の職務状況について報告があった。 
 

② 評議員選定委員会の報告について 
5 月 29 日に開催された評議員選定委員会の内容について、中西 紀仁氏（豊橋バスケットボー

ル協会 副理事長）、牧原 英治氏（蒲郡バスケットボール協会 理事長）、丸山 裕万氏（新城市

バスケットボール協会 副会長）、櫻田 あけみ氏（知立市バスケットボール協会 会長）、西林 
輝彦氏（愛西市バスケットボール協会 会長）、稲山 泰樹氏（東海学生バスケットボール連盟 
副理事長）が評議員に選任されたこと、また福井 由紀氏（トライデントスポーツ医療看護専門

学校）の辞任を報告。 
 

③ 2019 あいちバスケットボールフェスティバルについて 
2019 年 6 月 2 日に開催された 2019 あいちバスケットボールフェスティバルについて、無事

終了したと報告、運営・協力に対し御礼。 
昨年度より来場者数が減少したこと、また誰が同イベントを統括するかが明確になっておらず

始動が遅れたことを反省点として挙げた。 
 

④ 2019 年度都道府県協会説明会について 
(1) 国内競技会開催申請書の提出について 
(2) 2019 年度／2020 年度以降 全国 U15 バスケットボール選手権大会 

 ジュニアオールスター改編について 
 U15 選手権／プレ大会・第 1 回大会 概要 

(3) 2019 年度／2020 年度 全国高等学校バスケットボール選手権大会 
ウインターカップについて 

(4) 2019 年度 天皇杯・皇后杯について 
(5) molten 新ボールについて 
(6) 第 95 回天皇杯・第 86 回皇后杯 全日本バスケットボール選手権大会 

都道府県代表決定戦について 
以上の項目を中心に、6 月 16 日に開催された 2019 年度都道府県協会説明会の内容について報

告。 
 

⑤ 2019 年度 WJBL 愛知県クリニックの開催について 
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⑥ 第 73 回 愛知県高等学校総合体育大会バスケットボール競技 
愛知県大会の結果について 
 

⑦ JBA 公認 D 級コーチ養成講習会について 
3P ライナーとデジタイマーの借用を希望。また、前枠の団体がミニバスケットボールで体育

館を使用する予定であるため、コート設営の人員について募った。 
デジタイマーは本協会備品を使用することとなった。人員については引き続き募集し、事務局

をその窓口とした。 
 

⑧ U15 愛知県中学校総合体育大会 支部予選の要項提出 
 

⑨ U12 西尾張支部春季リーグ戦について 
 

⑩ 事務局からの連絡 
以上 

 
 
 

2019 年 月 日 
議事録署名人 

 
川本  睦 ㊞ 

 
伊藤  隆 ㊞ 

 
井上 友幸 ㊞ 


